

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Makokou : des tenues d'apparat et des bavettes pour les chefs du 2e arrondissement

UN geste du député Éric Blaise Ndong-Aboghe.

Benjamin EVINE-BINET
Makokou/Gabon

Le député du 2e siège de la commune de Makokou et canton Ntang-Louli, Éric Blaise Ndong-Aboghe, vient de boucler une tournée dans son fief politique. Occasion pour le suppléant siégeant du ministre d'État, Alain-Claude Bilie-By-Nze, de consolider leur "capital confiance" dans la circonscription électorale.

Il était accompagné des responsables départementaux du Parti démocratique gabonais (PDG) et de quelques élus locaux. Le périple l'a conduit dans la vingtaine de villages et regroupements de villages du Canton Ntang-Louli

et la quinzaine de quartiers que compte le 2e arrondissement de Makokou. Ces retrouvailles interviennent 6 mois après les précédentes. Elles ont été marquées par la remise de tenues d'apparat et de bavettes aux chefs du canton Ntang-Louli, et à ceux des quartiers du 2e arrondissement. Il y a eu aussi la distribution de pétrole lampant aux ménages du canton dépourvus d'électricité.

Partout, l'honorable Ndong-Aboghe a vanté le combat engagé par Ali Bongo Ondimba, et la lutte contre le Covid-19. "Nos autorités sont fortement impliquées dans la lutte contre cette pandémie. Le chef de l'État nous recommande de respecter les gestes barrières et d'être vigilants au quotidien face à cette menace sanitaire", a-t-il déclaré. Il a aussi salué le combat pour "la promotion des



Geste de remise symbolique d'une tenue d'apparat à une cheffe de village.

Photo: B. Evine Binet

cadres de Makokou et du canton Ntang-Louli, sans considération clanique ou sociologique" mené par son titulaire Alain-Claude Billie-By-Nze. Citant en exemple son cas personnel.

En soutien aux tâches administratives du PDG en Ogooué-Ivindo, l'honorable Éric Blaise Ndong-Aboghe a offert aux secrétaires (provincial et communal) des appareils photos numériques,

des imprimantes, des papiers pour l'impression des photos, et des rames de papier. Et ce, en prélude au renouvellement du fichier des militants à Makokou et dans le département de l'Ivindo.

Port-Gentil : les jeunes invités à s'intéresser à l'agriculture



Photo: Sidonie Ambonguila

L'assistance lors de l'échange avec le maire Tchango.

UN secteur que beaucoup négligent, alors qu'il aide à s'autogérer.

Fidèle AFANOU-EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

Le maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango, a échangé le mardi écoulé, à la salle polyvalente de la foire municipale Pierre-Louis Agondjo-Okawe, avec des jeunes Portgentillais. Au cours de cette rencontre, il a invité ces derniers à s'intéresser à l'agriculture. Y ont pris part, les représentants des associations et Organisations

non gouvernementales (ONG). Le responsable de l'antenne régionale de l'Office national de l'emploi (ONE), Yorick Onanga, s'est fait un devoir d'expliquer à l'assistance que l'ONE a lancé une campagne nationale pour recruter, pour le compte d'Olam – groupe spécialisé dans l'agro-industrie – 1 800 jeunes de 18 à 35 ans, intéressés par les métiers de l'agriculture. Une initiative que la mairie de Port-Gentil a décidé de soutenir. Cette opportunité

s'adressant prioritairement à des jeunes sans qualification, il s'agira de fournir un acte de naissance légalisé, deux photos d'identité et une pièce d'identité portant une photo (CNI, passeport, carte d'étudiant, permis de conduire). Pour le maire Tchango, "les choses ne sont plus comme avant et l'emploi devient compliqué". D'où son souhait de voir la jeunesse de sa commune, sans qualifications, s'orienter vers d'autres corps de métiers car "il n'y a pas de sot métier, il n'y a que de sottes personnes", a-t-il confié.

Les candidats retenus seront formés pendant 12 mois à Mouila, dans la province de la Ngounié, avant leur éventuelle intégration. Ils gagneront 80 mille francs par mois, voire plus en fonction de leur motivation. Ils seront logés, inscrits à la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) et pris en charge en cas de maladie. Les dossiers sont à déposer, au plus tard le vendredi 16 avril, au siège provincial de l'ONE.

Ntoun : la salle des professeurs du lycée technique équipée d'ordinateurs



Une vue des ordinateurs offerts par l'APE du LTN.

Photo: Prospère Sax Nzé Bekalé

PSNB
Ntoun/Gabon

L'ANNEE scolaire 2020-2021 restera gravée dans la mémoire de la communauté éducative du lycée technique de Ntoun. Et pour cause, l'association des parents d'élèves (APE) de cet établissement secondaire, présidée par Jean-Claude Essone a équipé la salle des professeurs

d'ordinateurs fixes, un vidéoprojecteur (dernière génération) d'une imprimante multifonctions, d'un split, de rames de papiers, encre, etc.

A la grande joie du proviseur dudit lycée, Eric Bekale. "L'éducation participative trouvera tout son sens lorsque tous les maillons de la chaîne joueront convenablement leur rôle tout en restant dans nos places respectives. C'est votre deuxième geste à l'endroit de notre lycée en général et de nos élèves en particulier. Au nom de la tutelle, de l'administration, du personnel enseignant, des élèves et à mon nom propre, recevez avec humilité nos sincères remerciements", a lancé le responsable de l'établissement, visiblement heureux.